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令和元年度 第 5 回宮崎支部評議会の概要報告 
 

開 催 日 時  令和 2 年 1 月 15 日（水）10：00～11：40 

開 催 場 所  宮崎支部会議室 

出 席 者  

 

川野評議員、塩月評議員、髙橋評議員、谷口評議員、長鶴評議員、松浦評議員、谷田

貝議長（五十音順） 

議 題 

（1）令和 2 年度都道府県単位保険料率について 

（2）令和 2 年度宮崎支部事業計画（案）および予算（案）について 

（3）令和 2 年度宮崎支部評議会のスケジュール（案）について 

（4）その他 

議 事 概 要 （主な意見等） 

（1） 令和 2 年度都道府県単位保険料率について 

■資料に沿って事務局より説明。 

■主な意見や質問など 

 

（被保険者代表） 

 保険料率に関係するインセンティブ制度についてだが、１０月の評議会で示された速報値では宮崎

支部の順位は低く、評議会においても議論をしたところである。結果、確定値では１２位ということ

で、順位が上がって保険料率も下がる方向となり良かったが、逆のケースもあるのではないか。速報値

として示される順位により、評議会における意見・議論も違ってくるのではないかと思う。 

 

（事務局） 

ご意見のとおり、宮崎支部と逆のケースの支部もございました。令和元年度は上半期、速報値、確

定値を公表しましたが、確定値において実績や順位が変わり、混乱を招く恐れがあることから、来年

度はインセンティブ制度の実績は確定値のみを公表することとなりました。いずれにしましても、保

健事業やジェネリック医薬品の使用促進等引き続き各事業の取り組みを推進してまいります。 

 

― 令和２年度宮崎支部保険料率について異議なし ― 

 

（2） 令和 2 年度宮崎支部事業計画（案）および予算（案）について 

■資料に沿って事務局より説明。 

■主な意見や質問など 

 

（学識経験者） 

 課題である被扶養者の健診受診率の向上について、ショッピングモールでの集団健診は、実践的で

あり、非常に良い取り組みだと思う。また、実施する時期、曜日等も受診率向上のためのポイントにな

ると思うので、そういった部分も考えながら取り組んでいただきたい。 
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封筒裏面広告については、加入者が広告の内容について詳細を確認したい場合等、すぐにホームペ

ージにアクセスできるよう、QR コードを載せるのも良いと思う。 

 

（学識経験者） 

被扶養者の健診受診率向上は非常に大きな課題であると思う。実績値等から２４.６％という目標値

を設定しているとのことであるが、数字だけを見れば、低い目標値とも思われた。 

 健康宣言優良事業所認定制度事業については、非常に多くの取り組みを盛り込んでいて良いと思う

が、事業主の方への意識付けや、「健康経営」という言葉を浸透・定着させていくために、「健康経営」

という文言を入れていただきたい。 

 

（事業主代表） 

 ジェネリック医薬品の関係についてはいつも意見を出しているが、ジェネリック医薬品の使用割合

が一定以上になれば、「ジェネリック医薬品の使用促進」より、「先発医薬品の使用割合を如何に抑えて

いくか」といったように、広報の仕方等を考えていく必要があるのではないか。 

テレビ CM 放送についてだが、昨今、テレビでは、健康補助食品の販売等を含め、健康に関するも

のが多く放送されている。そういったものと同じと思われないような、協会けんぽの CM だと明確に

わかる CM を作っていただきたい。 

 

― 令和２年度宮崎支部事業計画（案）および予算（案）について異議なし ― 

 

（3）令和 2 年度宮崎支部評議会のスケジュール（案）について 

■資料に沿って事務局より説明。 

 

特記事項 

・傍聴 協会けんぽ宮崎支部職員 1 名 

・次回の評議会は、令和 2 年 7 月に開催予定 

 


